
 
  

                                               Glehn, im September 2013 

 

 

 
Liebe Schützen, 
 
auch in Zukunft ist uns allen doch sehr daran gelegen, ein schönes und prachtvolles 
Schützenfest mit einem Schützenkönig und den dazugehörigen Königsparaden zu feiern. 
 
Um das Amt wieder attraktiver zu machen, benötigen wir Eure Mithilfe. 
 
Sicherlich stellen sich für uns ALLE die Fragen: 
  

1. Woran liegt es, dass wir in diesem Jahr keinen Bewerber als Repräsentant für 
unseren Schützenverein gewinnen konnten? 

 
 

 
 

 
 

 
_____________________________________________________________________ 
 
 
2.    Welche Veränderungen sollten vorgenommen werden, so dass mit Blick in die 
 Zukunft wieder ein Schützenkönig ermittelt werden kann? 
 
 

 
 

 
 

 
________________________________________________________________________ 
 
Bitte teilt uns Eure Gedanken und Gründe dazu einmal mit. 
 
 
Vielen Dank für Eure Unterstützung ! 
 

Vorstand Schützenverein Glehn e.V. 

Umfrage 


